

# Pays de Cèze : un spectacle qui a fait l'unanimité

**Vendredi 30 mars, la compagnie de l'Echelle** après des répétitions à la maison de l'Eau d'Allègre, pour la finalisation de son nouveau spectacle "Les grands-mères sont des anges" a présenté aux scolaires puis a un public plus large un aperçu de son talent à Allègre-les-Fumades. Le texte et la mise en scène sont d'Alain Blanchard, le jeu de Bettina Vielhaber création lumière de Xavier Pic, les ombres de Raymundo Theater et les décors des ateliers Denino.

Le thème abordé dans ce spectacle est celui de la mort d'un des personnages principaux, chose difficile et délicate. A l'aide de marionnettes Bettina fait vivre des personnages avec qui le public partage joies et peines. Joies d'une fillette trouvant auprès d'une personne âgée, la grand-mère enjouée et complice qui lui transmet des valeurs universelles « *il y a un temps pour apprendre et un temps pour savoir* », et qui, en outre, lui apporte une vraie tendresse. Peu à peu, l'auteur nous amène à évoquer les conséquences de l'âge et la disparition

naturelle de l'être cher, tout ceci avec beaucoup de pudeur. La musique est en accord parfait avec l'atmosphère, les "ombres chinoises" derrière un écran, sorti comme par magie d'une valise, nous font rêver. La vie continue, la fillette a connu des moments inoubliables auprès de "sa" grand-mère qui est quelque part toujours auprès d'elle. Près d'une heure de spectacle où l'humour n'est pas oublié. Silence, écoute attentive des grands et des petits pris par cette belle histoire d'amour. Un gage de réussite pour ce spectacle émouvant.

Contact 04 66 60 13 42 et [ciedelechelle@wanadoo.fr](mailto:ciedelechelle@wanadoo.fr) ●

